



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	0601812968
Prix	299 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest ste marguerite ecole de caucade // 3 p 74m² // balcon // parking collectif // au sein d'un environnement paisible sur l'avenue sainte-marguerite, découvrez ce magnifique appartement 4 pièces repensé en 3 pièces, offrant ainsi un vaste espace de vie de plus de 27 m². Baigné de lumière, ce séjour s'ouvre sur un large balcon d'environ 12 m², exposé sud-ouest, idéal pour accueillir une table et profiter des beaux jours. La cuisine, indépendante et entièrement équipée, allie fonctionnalité et confort. l'espace nuit comprend deux chambres 11.30 et 15.02 m², une élégante salle d'eau avec ...

Nice west ste marguerite ecole de caucade // 3 p 74m² // balcony // collective parking // in a peaceful environment on avenue sainte-marguerite, discover this magnificent 4-room apartment redesigned into a 3-room apartment, offering a vast living space of over 27 m². Bathed in light, this living room opens onto a large balcony of approximately 12 m², facing south-west, ideal for hosting a table and enjoying the sunny days. The kitchen, independent and fully equipped, combines functionality and comfort. The sleeping area includes two bedrooms 11.30 and 15.02 m², an elegant bathroom with ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

